

日一月十三日タ行

町の反対を退けて

許可是出来ぬ模様
當局にも某派の策動を知る
矢張地上の影響を認む

平町が磐城炭礦に地下採掘を出願された反対陳情は去る廿九日前十時同町長青沼鉄郎氏外町會議長井上茂作、町議萩原義雄、多田井笑次郎、佐々木龍若、吉田五平、猪狩觀徳、川崎文治の諸氏仙台鐵山監督局に出頭して後藤局長以下白井鐵政課長、潮尾鐵業課長、星羅等と懇談的右反對に關する質疑應答あつたが正午に至る約二時間の懇談にも問題の收まりがつかず午後更に二時間余を費して陳情一行の歸町を見たが右について白井鐵政課長の語る所は實地に付ても慎重な調査を

某國間賃潜入 炭礦の火薬庫を覗く 平署全署員を非常召集

平署柴田署長は今晩午前〇時突如管内全署員の非常召集を命じ全管内に亘り非常警戒の演習を執行したが當夜の演習裝定は次の如くである

演習裝定

最近某國間賃内地に潜入し

橋要都市に於ける重要建築

場火薬庫等の所在を内密に

調査し是等を爆破するの企

好間

木曜

百五十三

年一千五百

月八日

新刊

日曜

木曜

年一千五百

月八日

新刊

鄉土史抄

(-)

新式十二百五十
第一回 豪傑長聲已上集

（一）
郷土史抄
瀧川家の史料採訪
鮫川漁史
はしがき
予は本年正月、歸郷の車中
従然の余り、過去、現在に於
る郷土輩出の幾多人物の内
特に人格、識見を併有する政
治家てふものを擇めた時、偶
然にも舊泉露醫故瀧川濟先生
の人と爲るを想起し、適ちに
之を史傳的に略叙して、歸京
後、「磐城公友」に寄稿した所
である。（但し同誌の四月號
に該の一回既出續回は未だ不
掲）
尋いで六月二十五日、予は
復び歸省（七十八歳の老母あり）する途中、まだ曾て其の
所在、當主すら知らぬ同家錦
村大字大倉川部村に通ずる路
傍）を聞き訪ね、故人に關係する
著作、藏書、往復書翰、其
の他の文書一切を探見した。
當主は故人の嫁にあたり、即
ち嗣子故淑人氏未亡人ウノ子
（然るに意外にも資料が膨大
の爲、更に翌日再び同家に抵
り借用し、五時の汽車に辛く
も間に合せて歸京した。
その日東京に持ち運へつた
同家の史料は概ね故人直接の
遺稿（後節に列舉、必看）と古
文書約五百通及び、明治初政
の官用記録別節要示乃至は
戊辰役前後の自錄數冊（後節
参照）である。取り分け豫に
對して最も感動、感奮を興へ
られたのは、先生遺稿の悉が
勤王仁恤の風格を偲ばせ、或
は維新の展開に際して、東北
の舉兵將さに平潟口追討の宣
軍を勿め闕外に、迎撃せんと
する瞬前に當り、參謀邊満

正	正	正	る	食	し
し	し	し		事	づ
い	い	い		の	か
酒	喫	食		出	に
場	茶	堂		來	

より、泰順實効の獎諭を含め
し詩文、短尺等を受けてゐる
ことだ。況んや彼れ夙に同士
松井兵馬、北郷保定等と主戦
を挙げ、幕度敗竇の徒等が出
兵煽動を受けて、只管之に伏
すべき則ち大義名分を、既に
持してゐたるに於てをやであ

內科 小兒科

大森

士大森雨

應入語院
醫學士 大
平町南町
第三五八〇

ボリドール蓄音器
タカ印電氣ランプ
會社特約店

產科 婦人科 院
長木村寅次郎
木村寅次郎 木村寅次郎 木村寅次郎
内科 外科 醫學博士
藥局 藥劑師
平町九番地
新川町一
病室完備
木村病院

第三號
電話一六四三

洋服は
高島屋

注文並仁既製

夏物入荷

高島屋洋服店

スパイン G.H.N 元詰
ゴルフポートワイン
甘味葡萄酒 1.10
御婦人の方には少し水を加へて
召し上ると風味一そう佳良です
(平2) 西村屋薬舗 (電3)

好屋和司同平
藤沼醫院

マグネット口上

百萬の富より健康
此新療法で病弱を御試しなさい
『治療代』は當分一回三十銭として居りますが御
家庭の事情により割引も施療も致します
嘘か實か百聞一見御試し下さい

經濟的な御便宜ご用命をお願致升
御手不足の御家庭
い御病人の付添姪婦
産婦の御家庭

入院 應需

明言堂 眼科

平隣前 電六六九番

◎自炊の便あり ◎

經濟的な御便宜ご用命をお願致升
御手不足の御家庭
い御病人の付添姪婦
産婦の御家庭

入院 應需

明言堂 眼科

平隣前 電六六九番

◎自炊の便あり ◎

治療所 日中は城山藥園(電話一〇九)
醫療士 飯田近治 日没後は一丁目自宅(電話四七〇)